

Raih Medali Emas Pegawai Lapas Permisan Harumkan Provinsi Jawa Tengah di Tournament Badminton HUT KORPRI ke-53

Candra Putra - CILACAPSELATAN.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 26, 2024 - 21:29



Tim Bulu Tangkis Pemprov Jateng sabet gelar juara dalam Tournament Badminton HUT KORPRI Ke-53 di Makassar, Sulawesi Selatan, Sabtu (26/10).

MAKASSAR - Tim Bulu Tangkis Pemprov Jateng sabet gelar juara dalam Tournament Badminton HUT KORPRI Ke-53 di Makassar, Sulawesi Selatan,

Sabtu (26/10).

Raih medali emas pegawai Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Dwiki Spto Paluris harumkan nama Lapas Permisan Nusakambangan dan Provinsi Jawa Tengah Dalam Pekan Olahraga HUT Korpri ke-53.

Kegiatan Por Korpri Nasional ini diikuti oleh seluruh Instansi Pusat dan OPD daerah Sulawesi. Provinsi Jawa Tengah mendapat Mendali Emas, kemudian disusul kontingen Kemenpora RI di peringkat tiga oleh Jawa Timur dan Kementerian PUPR. Hal tersebut bisa tercapai dengan kerja keras para Pelatih, Official dan juga para Atlet.

Turnamen yang dibuka oleh Ketua Umum Dewan Pengurus Korpri Nasional Prof Zudan Arif Fakhrulloh bersama Ketua Umum Persatuan Bulutangkis Seluruh Indonesia (PBSI) Komjen Pol Muhammad Fadil Imran berlangsung dari 24-26 Oktober 2024 di GOR Bulutangkis Kompleks Perkantoran Gubernur Sulsel.

Gelaran pertandingan tersebut merupakan ajang nasional dalam rangka memperingati HUT KORPRI ke 53 sekaligus sebagai rangkaian HUT Sulawesi Selatan yang dipusatkan di Kota Makassar

Dwiki Spto Paluris, Pegawai Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan menjadi bagian dari Tim Bulu Tangkis Pemprov Jateng yang melaju mulus sampai ke partai final.

Di partai final mempertemukan Tim Pemprov Jateng melawan Tim Kemenpora, pertandingan berjalan sangat seru. Kedua tim saling menunjukkan kemampuan terbaiknya, namun di akhir laga Tim Kemenpora harus mengakui keunggulan Tim Pemprov Jateng dengan skor akhir 2-0.

"Puji syukur Alhamdulillah, saya sangat bangga bisa mendapatkan gelar juara, ini berkat perjuangan bersama dan kekompakan Tim Pemprov Jateng," ujar Dwiki.

Dwiki juga mengungkapkan bahwa dalam memperoleh juara ini, tidak serta merta saya dapatkan dengan mudah. Banyak tantangan dan juga perjuangan yang saya lalui.

" Saya ucapkan terima kasih banyak kepada pihak - pihak yang telah memberikan dukungan. Mudah - mudahan bisa menjadi tombak bagi saya untuk karir kedepannya," Tambahnya.

Dalam kesempatan lain Kalapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan, Ahmad Hardi menyampaikan kepada pegawai bahwa mendukung penuh kegiatan positif apalagi sampai berprestasi seperti Dwiki.

"Silahkan rekan-rekan tekuni apa yang menjadi hobi kalian saat ini, terus tingkatkan kapasitas dan kapabilitas diri serta terus jaga integritas," tutur Hardi.

Ajang ini juga untuk mengoptimalkan spirit olahraga yang mengedepankan sportivitas, kejujuran, kebersamaan, dan bisa menjadi jati diri ASN dalam pelayanan publik. Perlu diketahui, Tim Pemprov Jateng mendapatkan hadiah 30 juta rupiah sebagai juara 1, pencapaian yang tentunya sangat membanggakan

untuk Jawa Tengah.

#KumhamSemakinPASTI

#kemenkumham_ri

#ditjenpas

#kanwilkemenkumhamjateng

#diarykemenkumham

#lapaspermisan